

San Cristóbal de las Casas, Chiapas

Alumno: BENITO DE JESUS PEREZ TRUJILLO.

Docente: LOURDES YASMIN SARABIA GONZALEZ.

Trabajo: capítulo 5. Memoria semántica, pág. 192-216.

Carrera: Psicología general.

Grupo: D

Asignatura: "psicología general"

Cuatrimestre: IV



MALCOLM EL DE EN MEDIO

Es una serie de una familia (**Familia nuclear**) de cinco (más tarde seis)

Lois Wilkerson: La madre de la familia, es una mujer inteligente y decisiva así como una maniática controladora y una madre estricta que está dispuesta a que sus hijos aprovechen su potencial aun cuando esto implique estar constantemente detrás de ellos y castigarlos todo el tiempo. La mayor parte de su optimismo proviene de sus constantes batallas a lo largo de la serie para mantener a raya a sus muchachos malcriados y altamente destructivos, mientras mantiene un trabajo de baja categoría en la farmacia Lucky Aide. Aunque ella es dura con sus hijos por su constante mal comportamiento, Lois puede ser tan mezquina y rencorosa como ellos. A pesar de su constante agresividad, es maternal y defenderá a su familia ferozmente, especialmente hacia los vecinos y otros que los desprecien por su forma de ser. A pesar de que comparte el mismo cinismo que su hijo Malcolm, ella a diferencia de él no le interesa su reputación o estatus social. Quizás unas de sus (**CRISIS**) son que la familia de su esposo la acepte como un miembro más y no ser rechazada por la familia de su esposo, que sus hijos y esposo le digan y de muestren su cariño así ella, otra de sus crisis es que sus hijos hagan algo importante con sus vidas por lo cual los castiga, regaña, y en cierto nivel manipula sus vidas, amistades.

Hal Wilkerson: Es el esposo de Lois y padre de los muchachos; es un padre bien intencionado, amoroso, pero inepto, inmaduro y negligente como padre lo que evidencia en su tendencia por dejar que su esposa se encargue de educarlos y corregirlos. En contraste con Lois es mucho más comprensivo y se esfuerza por crear lazos con sus hijos en parte porque todos heredaron su espíritu rebelde así como apelar a la empatía de los chicos sin mucho éxito. Su indecisión se exploró en "Living Will" desde una infancia en la que tuvo dificultades para tomar decisiones por sí mismo y debido a esto, siempre se remitió a Lois para tomarlas por él. En el final de la serie, descubrió que él y Lois esperan un sexto hijo. Su (**CRISIS**) es indecisa que con frecuencia adquiere nuevos pasatiempos por cortos períodos de tiempo, como caminar rápido o pintar, y es irresponsable con el dinero que gana de su trabajo de escritorio de bajo salario

Francis Wilkerson: Es el primer hijo de Hal y Lois. Al comienzo de la serie, asiste a una escuela militar en Alabama, dirigida por el estricto Comandante Spangler. Está demostrado que sus padres disfrutaron de un prometedor estilo de vida cómodo y de clase media antes de que él naciera y que era un niño tan difícil y destructivo que ese sueño pronto terminó. Deja la escuela y viaja a Alaska. Encuentra trabajo en un campamento de tala y luego conoce y se casa con Piama una chica de herencia inuit. Cuando el campamento se cierra, se mudan al oeste de los Estados Unidos y toman trabajos en un hotel / rancho con temática del Salvaje Oeste, dirigido por el amable pero excéntrico alemán Otto Mannkusser y su esposa, Gretchen., el trabajo estable de Francis desapareció debido a problemas legales, y volvió a ser un delincuente, llevando un estilo de vida cuestionable y pobre con su esposa, Piama, hasta que se revela que ya tiene un trabajo fijo en el escritorio para ordenar las computadoras. Él le revela a Hal que le gusta su trabajo, pero también disfruta frustrando a Lois diciéndole que está desempleado. Quizás sus (**CRISIS**) es que Francis y su madre tienen una guerra de voluntades mutua

de amor y odio y su principal motivación en la vida es frustrarla o fastidiarla (aunque, irónicamente, se casa con una mujer con la misma personalidad que Lois). Aunque es un delincuente juvenil, es listo para la calle

Reese Wilkerson: es el segundo hijo de Hal y Lois. es el más impulsivo y físico de los chicos. Reese es tan genio como sus hermanos, aunque de maneras menos tradicionales u obvias. Reese es mejor que Malcolm en la elaboración de planes, y es maestro en las cosas raras que pueden fijar su enfoque a la deriva, como conducir, o cuando se revela que es un prodigio culinario, sobresaliendo en la cocina y la repostería. En el final de la serie, finalmente se gradúa de la escuela secundaria después de fallar intencionalmente muchas veces antes, obtuvo un empleo completo como custodio de la escuela secundaria y comparte un departamento con Craig. Creo que su **(CRISIS)** Carece de sentido común, con frecuencia es burlado y abierto por otros miembros de la familia, y es alegremente violento A pesar de no estar dispuesto a pensar,

Malcolm Wilkerson: El protagonista de la serie es un genio con un Coeficiente Intelectual de 165 y memoria fotográfica, **(CRISIS)** Malcolm anhela una vida normal lo que le lleva a tener una interminable lucha por proteger su reputación en contra de obstáculos tales como ser parte de una clase avanzada "Krelboynes" (como son llamados en la escuela) sumado a su inteligencia, complejos de superioridad, y una actitud soberbia convierten a Malcolm en un personaje, frecuentemente se avergüenza de su familia disfuncional tiende a ser igual de problemático que ellos.

Dewey Wilkerson: El cuarto hijo de Hal y Lois. Dewey es muy inteligente y musicalmente dotado. Él toca el piano. Tiene una muy alta tolerancia al dolor debido a años de abuso físico y mental por parte de sus hermanos. A pesar de su inteligencia, es colocado en una clase de recuperación para estudiantes más lentos debido a un malentendido. Dewey permanece en la clase y se desempeña como su propio maestro. En la séptima y última temporada del espectáculo, su clase ya no se menciona. Él es el único hermano que finalmente rompe el ciclo de abusar del hermano menor, lo que termina con él actuando como un hermano normal y adorable hacia Jamie. En el final de la serie, él y Jamie se ven escondidos juntos en el armario después de una broma. Su **(CRISIS)** es que menudo es víctima de las bromas de sus hermanos, y no le hacen mucho caso, su sueño más anhelado es estrenar unos pantalones, ay que toda la ropa que tiene es ropa que han dejado sus hermanos.

Jamie Wilkerson: El quinto hijo de Hal y Lois, nacido al final de la temporada 4. A pesar de su infancia, se muestra que ya tiene algunos de los hábitos de sus hermanos, como robar y faltarle el respeto a Lois. Se muestra que es el único niño capaz de derrotar a Lois. Al igual que Malcolm y Dewey, se revela que Jamie es muy inteligente y se aprovecha de su hermano mayor menos inteligente, Reese. Quizás su **(CRISIS)** puede ser que se comporta como sus hermanos.

CRISIS FAMILIAR

La crisis familiar creo que es que tratan de sobrevivir con el poco dinero con el que cuentan, por lo cual la mayoría de los miembros de la familia tienen que trabajar, ser aceptados socialmente.